

Que le trafic de statistiques commence !

Le SPS qui sentait venir la sombre initiative du chef d'établissement consistant à tripler les couchages dans les cellules de 9 m² (initialement prévu pour 1 détenu avant l'ouverture de l'établissement) par pose d'un 3^{ème} lit en MAH rend les Surveillant(e)s furieux !

Au-delà du fait de ne pas tenir compte des conditions de travail quotidiennes abominables dans l'exercice des missions du Surveillant, voilà maintenant que l'action du CE vise à transformer des cellules en véritables dortoirs de 3 détenus avec l'ajout d'un 3^{ème} lit administratif conventionnel.

Devant l'explosion des chiffres de la surpopulation pénale, la direction a choisi de jouer avec les statistiques. Le CP de Seysses restera-t-il un établissement de 692 places ?

Le plus gravissime est ce maquillage réalisé par un fonctionnaire statisticien pour faire chuter le nombre de matelas au sol, et augmenter la capacité d'accueil ! Bidouillages attendus de chiffres en perspective !

Ce serait un crachat envoyé directement à la figure des Surveillants en sous effectif, en service dégradé depuis des années, usés et au bout du rouleau !

Ce serait aussi un crachat envoyé sur les détenus, eux qui sont en droit d'attendre le respect de l'encellulement individuelle depuis la loi de 1875, renouvelé par la loi pénitentiaire 2009 et la règle N°18-5 des Règles Pénitentiaires Européennes (RPE) !

Quelle complicité ! Les Directeurs tenteront-ils de masquer la vérité ou la réalité du terrain, y compris à nos politiques et à l'opinion publique ?

Le SPS ne s'étonne pas vraiment de l'initiative du Chef d'établissement qui est plus enclin à faire le dos rond face à la pression et aux problématiques de terrains ! Du coup, il est même très étonnant que le Directeur n'ait pas eu l'idée de faire installer 4 autres lits dans ces cellules plutôt qu'un seul, faisant passer la capacité à 6 lits :



-Mais ça, ça ne rentre pas voyons ?!

-Mais bien sûr que ça passe ! Le tout est de ne pas placer les lits horizontalement, mais verticalement : en cathédrale.

...Mais comment n'y a-t-il pas pensé ?

Non, non, ce n'est donc pas une histoire à dormir debout, mais bel et bien les expériences tests aux quelles se livrent de temps à autres les plus audacieux de nos dirigeants !

L'AP est devenu un véritable laboratoire où toutes les idées bureaucratiques, aussi folles soient-elles ; sont « testées » et bien souvent validées dans le même temps !

Le SPS exige l'abandon de ce projet !

Le 11/04/2024, David M pour le bureau local

LE Syndicat 100% Surveillants !